
山分町自治会５月定例会議事録 
平成 30年 5月 12日 

 

 １.報告事項 

(1)連合自治会からの報告 

① タウンミーティングについて 

市長が自ら直接各地域に入り、住民の声を積極的に聞いて意見交換

を行い、施策に反映させることを目的とするタウンミーティングが

開催されます。 

日時  6月 26日(火) 19:00～20:30 

場所  八郷地区市民センター 

※市長と直接意見交換ができる機会です。 

 

(2)山分町からの報告 

① 新入会者の紹介 

   ２番組に加藤 剛 様、花木 真佐雄 様が自治会に入会されました。

よろしくお願いします。 

 

      ② ４番組 嶋 清様、３番組 大矢知 保夫 様方 母志げ子様が４月逝去

され、家族葬が執り行われました。ご冥福をお祈り致します。 

 

         ③ 第１回 PTA資源回収について 

日時 6月 3日(日) 8:00～回収を開始 [予備日 6月 10日(日)] 

ご協力をお願いします。 

※中止の場合は自治会の連絡網で連絡します。 

 

     ④ 自主防災隊の普通救命講習会について 

       日時 5月 27日(日) 9:00～12：00 

場所  第 1集会所 

対象 自主防災隊員 

 

２.組長・各種団体より報告 

   各組長から 

・防犯外灯の交換日は分かりますかとの質問があり、会長から業者が順番に 

交換していること、並びにＬＥＤに交換していると回答しました。 



・回覧物等はどの位保存しておくのかとの質問があり、役員から決まりは 

ないが、次期組長さんのために最低でも１年ぐらいは保存してはどうかと 

回答がありました。 

  ・八郷社協委員を兼任している組長から今年のふれあいまつりの日程が、10

月 14日から 10月 21日に変更する方向で検討しているとの報告がありま

した。 

  ・ＰＴＡから 6月 3日の資源回収について 

  ・保健体育委員から競技（タスポニーとボッチャ）参加者募集の案内があ

り、5月 24日までに申し込んでほしいとのこと。 

  ・交通安全協会から、防災倉庫の敷地に無断駐車の車両があるとの報告があ

り、会長から入口の修繕が間もなく行われると思うと発言がありました。 

  ・民生委員から山分健康づくり教室と介護支援の変化について報告されま

した。 

   

３.町内の行事予定 

    6月 3日(日)  8:00～ PTA資源回収[予備日 6月 10日(日)] 

       6月 16日(土) 19:00～ 自治会定例会 

    6月 17日(日)  8:00～ 朝明川堤防草刈り（県委託事業） 

                                  [予備日 7月 1日(日)] 

    6月 24日(日)  10:00～山分天満宮 夏越の大祓、初宮 

 

４.協議事項 

  (1) 朝明川堤防の草刈り(草集め)について 

     日時    6月 17日(日) 8:00～[予備日 7月 1日(日)] 

    草刈り   8:00～9:30頃 

    草集め   9:30～11:00頃 

    集合場所  朝明川 左岸(北側)ファミリーマート前堤防 

    参加人員  原則、草刈り３名(草刈り機使用経験者)、草集め３名 

    その他   組長は、作業従事者氏名を 5月 31日(木)までに、 

環境土木委員に提出してください。 

      ※環境土木委員から草刈機の使用は経験者をお願いしたいこと、草刈の

人も草集めに協力してほしいこと、自治会としての取り組みなので、 

    作業の多少に関わらず参加してほしいことなどの要請がありました。 

    これについて、当日の人の配置・担当場所を工夫してほしいなどの要

望が出されました。 

    なお、朝明川の草刈（県の委託事業）について、今後どのように実施



していくのかなどについて、意見交換がありました。 

  (2) 山分町夏祭りについて 

   ※夏祭り実行委員長の選出などについて検討し、今年も七日会の会長

に実行委員長をお願いすることになりました。3番組の堀内祐司さ

ん。 

 

５.その他                               

 (1) 安全部会からの報告 

※八郷安全部会の竹内さんから、新潟の事件はよそ事ではなく、八郷地区

でも連れ去り未遂や痴漢行為が発生しており、山分でも空き巣、自転車

盗、詐欺被害などが報告され、下校時には 200 メートルごとに見守り

を置くなど、地域での見守りを増やしていきたいので、ぜひご協力頂き

たいとのこと呼びかけがありました。 

 

(2) 自治会費の集金について 

     今年度前期分の集金をお願いします。 

   ※会計から配布した領収書により町会費等の集金の依頼がありました。 

   ※なお、合わせて定例会議事録のこと、八郷ふれあいコミュニティに 

    ついての説明がありました。 


